

東京

千代田 中央 新宿
港 文京 品川 北
目黒 大田 世田谷
渋谷 中野 杉並
豊島 板橋 練馬

速報や写真・話題の提供、催しなどの連絡先

朝日新聞 東京総局
〒100-0011
千代田区内幸町2-2-1
日本ブックセンタービル3階

☎ 03-3508-0390
fax 03-5157-0615
mail tokyo@asahi.com

講談・配達のご用は
☎ 0120-33-0843
(7:00~21:00)

広告のご用は
☎ 03-3547-5552
折り込みのご用は
☎ 03-3544-7621

きょうの天気
6~12時 鮎水確率 12~18時

50	大手町	50
50	練馬	50
50	府中	50
50	八王子	50
大手町	北	北北東
練馬	北北西	北北東
湿度	80%	波 0.5m
気温	最高 最低	28度 24度
大手町	26度	23度
練馬	26度	23度
府中	26度	23度
八王子	26度	23度
あす		
大手町	南東	東南東
練馬	東北	東
湿度	40%	波 0.5m
8月26日	(日)	7月20日)
日	5.08	18.17
月	10.18	
月	19.2	



「作品を通じて社会とかかわることもいい」と浅羽さん
(右) 文京区根津2丁目

心のままに描いた絵

文京 脳性まひの子たちの作品展

脳性まひの子どもたちが描いたアートを集めた「成長する絵画」展が、24日か

ら文京区根津2丁目のギャラリー「okarina B」で始まった。描いたのは、埼玉県伊奈町の「木村クリニック」で開かれている絵画教室に通う小6から高2の9人の子どもと家族。同クリニックで高齢者のリハビリとして絵画教室を開いていたところ、1人の母親が「ぜひ脳性まひの子どもたちにも」と講師で造形作家の浅羽聰美さん(45)に頼み、2007年から始まった。

様々な画材を使い、手や

へらで思いを自由に表現した。小器用にできないこ

と分でいいと、こっちが成長

させられる」と浅羽さん。売り上げは東日本大震災の被災地に寄付する。9月

「野球の不思議」 実験で調べよう

文京の野球殿堂博物館

1日までが前期、後期は9月21日~30日で、22日にコ

ンサートも開催予定。

夏休みもあとわずか。宿題の自由研究の題材に困っている小・中学生はいませんか。野球殿堂博物館

で夏休みイベント「野球で自由研究!」が開催中だ。

9月1日まで。

野球に関する素朴な疑問を実験と共に職員が解説する「ミニミニ実験コーナー」。変化球が曲がる仕組みを考えたり、日米通算4千本安打を達成したイチロー選手モデルのスパイクに触れ、用具が進化してきた歴史を学んだりすることもできる。入館料は大人500円、小中生200円。月曜休館。問い合わせは同館(03-3811-3600)。

イチロー選手モデルのスパイクの重さを計測し、用具の進化を

学ぶ! 文京区

ニーロ・たまゆら

コーエ・フローラ

ロ・たま

ンブル・ス

この大、

料で提供、

フォトア、

重唱曲集

はこの愛曲をドイ、

長の磯野「恋する」

るよう、

人生の閉幕 今から準備

どんな葬儀に…広がる「終活」



白い花で覆われた棺おけに、一人ずつ入ってみる。白い布団をかけ、両手を胸の上であわせると、担当者がそっと蓋をする。静かに目を閉じる人や、「おおつ」と声を上げる人も。携帯電話を自分に向けて撮影する人もいる。

2013年3月には2千人で開かれた「終活フェスタ」で、相続相談、遺影の撮影会など40のブースのなかで、とりわけ盛況だったのが入棺体験だ。

「生きているうちに棺おけに

入れます」というブースを最初に

見つけた時は「嫌だな」と避けた

という台東区の主婦(71)は会場

を回った後で、入ってみようと決意した。「死んだ後じや、入り心地もなにも自分じや分からぬんだから、今、経験しておかつて」

夫を17年前に亡くし、葬儀にかかる費用の多さや遺品整理の大変さを実感した。「私の葬式は親しい人や家族だけ呼んで、費用も控えめにしたい。でも、お花はたくさん、お食事はおいしく、どこだわりもある。娘に負担をかけないよう、自分でつかり考えておかないと」

主催した一般社団法人「終活

カウンセラー協会」代表理事の武藤頼胡さん(42)は、一般企業の社員だったが、母親の病死をきっかけに、死への準備について考えるようになった。葬祭コンサルトを始めたが、「準備は葬式だけではない」と気付き、2年前に同協会を設立。介護や相続、葬儀などを括して相談できる人材をつくるうと、全国

2年前に同協会を設立。介護や

相続、葬儀などを括して相談

できる人材をつくるうと、全国

提記になれば」と武藤さん。

会場には「入棺体験」以外に、家族に迷惑をかけたくない、ということ。ひとりで背負わざに家族や周りと相談できる

社会にしていきたい。その問題

を回った後で、入ってみようと決意した。「死んだ後じや、入

り心地もなにも自分じや分から

ぬんだから、今、経験してお

かつて」

夫を17年前に亡くし、葬儀に

かかる費用の多さや遺品整理の

大変さを実感した。「私の葬式

は親しい人や家族だけ呼んで、

費用も控えめにしたい。でも、

お花はたくさん、お食事はおい

しく、どこだわりもある。娘に

負担をかけないよう、自分で

つかり考えておかないと」

主催した一般社団法人「終活

カウンセラー協会」代表理事の武藤頼胡さん(42)は、一般企業の社員だったが、母親の病死をきっかけに、死への準備について考えるようになった。葬祭コンサルトを始めたが、「準備は葬式だけではない」と気付き、2年前に同協会を設立。介護や相続、葬儀などを括して相談できる人材をつくるうと、全国

提記になれば」と武藤さん。

会場には「入棺体験」以外に、

家族に迷惑をかけたくない、

といふこと。ひとりで背負

わざに家族や周りと相談できる

社会にしていきたい。その問題

を回った後で、入ってみようと決意した。「死んだ後じや、入

り心地もなにも自分じや分から

ぬんだから、今、経験してお

かつて」

夫を17年前に亡くし、葬儀に

かかる費用の多さや遺品整理の

大変さを実感した。「私の葬式

は親しい人や家族だけ呼んで、

費用も控えめにしたい。でも、

お花はたくさん、お食事はおい

しく、どこだわりもある。娘に

負担をかけないよう、自分で

つかり考えておかないと」

主催した一般社団法人「終活

カウンセラー協会」代表理事の武藤頼胡さん(42)は、一般企業の社員だったが、母親の病死をきっかけに、死への準備について考えるようになった。葬祭コンサルトを始めたが、「準備は葬式だけではない」と気付き、2年前に同協会を設立。介護や相続、葬儀などを括して相談できる人材をつくるうと、全国

提記になれば」と武藤さん。

会場には「入棺体験」以外に、

家族に迷惑をかけたくない、

といふこと。ひとりで背負

わざに家族や周りと相談できる

社会にしていきたい。その問題

を回った後で、入ってみようと決意した。「死んだ後じや、入

り心地もなにも自分じや分から

ぬんだから、今、経験してお

かつて」

夫を17年前に亡くし、葬儀に

かかる費用の多さや遺品整理の

大変さを実感した。「私の葬式

は親しい人や家族だけ呼んで、

費用も控えめにしたい。でも、

お花はたくさん、お食事はおい

しく、どこだわりもある。娘に

負担をかけないよう、自分で

つかり考えておかないと」

主催した一般社団法人「終活

カウンセラー協会」代表理事の武藤頼胡さん(42)は、一般企業の社員だったが、母親の病死をきっかけに、死への準備について考えるようになった。葬祭コンサルトを始めたが、「準備は葬式だけではない」と気付き、2年前に同協会を設立。介護や相続、葬儀などを括して相談できる人材をつくるうと、全国

提記になれば」と武藤さん。

会場には「入棺体験」以外に、

家族に迷惑をかけたくない、

といふこと。ひとりで背負

わざに家族や周りと相談できる

社会にしていきたい。その問題

を回った後で、入ってみようと決意した。「死んだ後じや、入

り心地もなにも自分じや分から

ぬんだから、今、経験してお

かつて」

夫を17年前に亡くし、葬儀に

かかる費用の多さや遺品整理の

大変さを実感した。「私の葬式